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Interview de Zvi Yehezkeli  pour la première fois sur une
chaîne francophone, I24 news, pour son enquête à haut risque
aux  révélations  sulfureuses:  Fausse  identité  ou  le  Djihad
silencieux  (  les  douze  premières  minutes  de  la  video  ci-
dessous ).

L’idée de son enquête-infiltration lui a été donnée par un
rapport confidentiel demandé par le gouvernement français à
une société israélienne de renseignement composée d’anciens
membres  des  services  secrets  israéliens,  en  2016.  Ils
voulaient  en  savoir  plus  sur  la  confrérie  des  Frères
musulmans…

On apprend incidemment que l’interdiction faite à Qaradawi
d’entrer sur le territoire français aurait  été levée… On
n’ose y croire, pourtant Zvi Yehezkeli semble sûr de lui….

Bien évidemment Cyril Amar ne manque pas de lui demander s’il
n’a pas peur de faire le jeu de l’extrême droite…
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Excellente réponse de Zvi Yehezkeli: le vrai problème, c’est
que la France ne sait pas encore qu’elle est sous la menace
d’un djihad silencieux…

Nous allons tout de même devoir nous interroger…

Comment se fait-il que la France ( ce devait être sous
Hollande ) ait demandé à un pays étranger ce rapport ? Peur
de ses propres services intérieurs, gangrénés par l’islam ? 

Comment se fait-il que l’on se pose des questions sur l’UOIF-
Les Frères musulmans en haut lieu et qu’un Oubrou soit reçu
partout, donne des conférences devant les salariés de la RATP,
les professeurs… ?

La fuite en avant, la lâcheté, la peur de la réalité… ?

Nous sommes dirigés par des lâches et des schizophrènes, des
savants fous qui ne savent plus quoi faire du monstre qu’ils
ont inventé.
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